



## 唐津市教育の日・プール掃除 お礼

6月16日(日)は、唐津市教育の日を実施いたしました。

授業参観には、たくさんの保護者様にご来校いただきました。

各学級、ふれあい道徳と各教科を実施しました。お子さんの様子はいかがだったでしょうか。お気づきの点等あれば、いつでも学校までご連絡ください。



3・4校時はプール掃除を行いました。

地域の皆様(消防団・地域の方)、子ども、保護者様、学校職員で取り組みました。

皆様のご協力(特に消防団の皆様には消防ポンプを使用した放水等の多大なご協力をいただきました)で、プールがきれいになりました。心よりお礼申し上げます。



5・6校時は、「心肺蘇生講習」を実施しました。

唐津消防署より2名の救命救急士の方に講師をしていただきました。

胸骨圧迫法とAED使用法を人体模型を使って実際に行いました。

これから水泳の授業が始まりますので、学校では特に注意をしていきます。

水泳の授業では、以下の取組をします。

- ・必ず職員が2名以上で指導する体制をとる。
- ・AEDをプールに毎回持っていく。
- ・トランシーバーで職員室といつでも連絡をとれるようにする。

この一日を通して、地域の皆様・保護者様・学校の3者が、まさにチーム高島となって子供たちを育てていることを実感いたしました。

今後ともご協力の程、よろしくお願い致します。